

**Ministerio de Educación**

Ministro

315 Front Street West  
Toronto ON M7A 0B8

**Ministère de l'Éducation**

Ministre

315, rue Front Ouest  
Toronto ON M7A 0B8



Estimados padres:

Nuestro gobierno ha conseguido, por primera vez en casi una generación, llegar a acuerdos con todos los sindicatos de maestros, evitando así huelgas en las escuelas. Gracias a esto, hemos logrado cumplir nuestra promesa a los padres de garantizar estabilidad en las aulas y mantener a los niños en clase.

Mientras los niños disfrutaban de tres años adicionales de aprendizaje continuo, he escuchado a muchos de ustedes, tanto maestros como estudiantes, expresar su preocupación por el preocupante aumento del vapeo entre los jóvenes en las escuelas y el persistente uso de teléfonos celulares como distracción durante el aprendizaje en clase.

Por eso, estamos poniendo en marcha el plan más completo de Canadá para hacer frente a estas amenazas.

Con el fin de disminuir las distracciones en nuestras escuelas, a partir de este mes de septiembre, estamos prohibiendo el uso de teléfonos celulares durante las clases para que los estudiantes puedan enfocarse en lo esencial y aprender habilidades fundamentales como la lectura, la escritura y las matemáticas.

Los estudiantes más jóvenes, desde el jardín de infantes hasta el sexto grado, que puedan tener teléfonos, deberán ahora mantenerlos en silencio y fuera de la vista durante todo el día.

Para los estudiantes de séptimo a duodécimo grado, se les permite tener sus teléfonos celulares con ellos. Sin embargo, solo podrán tenerlos durante el tiempo de clase si el educador lo autoriza explícitamente.

Además, nos aseguraremos de que los boletines de calificaciones incluyan comentarios sobre el nivel de distracción de los estudiantes en clase. Entendemos que algunos padres necesitan comunicarse con sus hijos durante el horario escolar, y las políticas mencionadas anteriormente seguirán permitiendo esta comunicación durante los momentos no lectivos o cuando un educador lo autorice.

En cuanto a los teléfonos celulares, la política en Ontario es clara: fuera de la vista y fuera de la mente.

También estamos eliminando los sitios web de medios sociales de todas las redes y dispositivos escolares con el fin de fortalecer las relaciones interpersonales, fomentar la comunicación y desarrollar habilidades socioemocionales.

También hemos anunciado una política estricta contra el vapeo en las escuelas, donde se informará inmediatamente a los padres y los dispositivos de vapeo en posesión de un estudiante serán confiscados y desechados. Habrá consecuencias inmediatas para los estudiantes sorprendidos en posesión de sustancias ilegales, y las Unidades de Salud Pública también podrán intervenir para brindar apoyo en educación, prevención y aplicación de la ley, cuando sea necesario. Además, estamos otorgando financiamiento a las escuelas para que instalen detectores de vapeo, lo que les permitirá hacer cumplir de manera más efectiva estas nuevas normativas.

También estamos incrementando los apoyos integrales para los estudiantes con el fin de respaldar el aprendizaje, abordar los comportamientos adictivos y facilitar la implementación, además de proporcionar capacitación específica para los profesores y asistencia a los padres sobre cómo manejar este cambio de manera efectiva. Los animo a que revisen el [Código de Conducta Provincial](#) actualizado, donde se detallan estos cambios.

Por más sólida que sea la política, no podemos lograrlo solos.

Para lograr un verdadero cambio de comportamiento, solicitamos su apoyo y colaboración a través de diálogos en el hogar sobre las nuevas expectativas y la importancia de respetar al personal escolar y las normas a medida que nos acercamos a septiembre.

El cambio se materializará cuando todos colaboremos y apoyemos a los maestros, directores y trabajadores de la educación en la implementación de estas nuevas medidas. Su colaboración será fundamental para asegurar que los estudiantes puedan regresar a lo fundamental, concentrarse en sus estudios y prepararse para los empleos del futuro.

De esta manera, restauraremos el sentido común, donde el enfoque continuará siendo en los logros académicos y la seguridad de sus hijos.

Gracias,

El Honorable Stephen Lecce  
Ministro de Educación